

Protokollauszug Sondersitzung des Bürgerforums - Kinderforum vom 03.07.2024

Zu Ö 1 Eröffnung der Sitzung

Der Vorsitzende des Bürgerforums, Herr Dopatka eröffnet die Sitzung um 11.07 Uhr und heißt die interessierten Bürger*innen herzlich willkommen, besonders aber die anwesenden Kinder.

Er erläutert sehr kindgerecht das Prinzip des Bürgerforums mit dem Aufruf an die Kinder verbunden „Wir möchten mit euch reden!“

Frau Oberbürgermeisterin Keupen begrüßt die Kinder ebenfalls wie auch das Publikum zu dieser besonderen Sitzung am Vormittag. Sie unterstützt die Einrichtung von Kinderparlamenten an Schulen und wünscht sich für die Zukunft, dass es an jeder Schule ein Kinderparlament geben wird. Kinder sind überall unterwegs, daher sind deren Anliegen so wichtig.

Sie freut sich auf Impulse der jungen Teilnehmer*innen und heißt alle herzlich willkommen.